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Universitäts- und Hansestadt Greifswald 20.11.2008 
Ortsteilvertretung 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II am  Donnerstag, 20. November 
2008, 

Stadtcaritas Greifswald - Quartiersbüro, Makarenkos traße 12  
 
 
Beginn:  19:05 Uhr 
Ende:  20:15 Uhr 
 
 
 Teilnehmer 
 

Herr  Milner  
Herr  Schmidt  
Herr  Unbenannt  

 
 
 Gäste 
 

Herr  Gollin  
 
 
 Entschuldigt 
 

Herr  Horn  
Frau  Lemke  
Herr  von der Wense  

 
 
Tagesordnung  
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 
 

 2. Abstimmung der Tagesordnung 
 

 
 

 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 
 

 4. Informationen der Verwaltung 
 

 
 

 5. Informationen des Vorsitzenden 
 

 
 

 6. Sonstiges 
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 7. Bestätigung des Protokolls vom  10.09.2008 
 

 
 

 8. Schluss der Sitzung 
 

 
 

 
 
 
Zu TOP: 1.  Sitzungseröffnung  

 
 Herr Schmidt eröffnete die Sitzung um 19:05 Uhr. Wegen der wenigen 

anwesenden Mitglieder der OTV wurde die Diskussion in weiten Teilen 
unabhängig von der ursprünglichen Tagesordnung geführt. 
 

  
Zu TOP: 2.  Abstimmung der Tagesordnung  

 
 Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

 
  
Zu TOP: 3.  Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner  

 
 Keine 

 
  
Zu TOP: 4.  Informationen der Verwaltung  

 
 Es lagen keine Informationen der Verwaltung vor. 

 
 

  
Zu TOP: 5.  Informationen des Vorsitzenden  

 
 Die OTV wurde von dem Schulleiter der Weinertschule, Herrn Müller, 

angesprochen. Es soll geprüft werden, inwieweit die OTV der Schule 
bei verschiedenen Problemen helfen kann. Möglichkeiten: Herrn Müller 
einladen oder nächste Sitzung in der Weinertschule. 
 
 

  
Zu TOP: 6.  Sonstiges  

 
 Es wurden relativ zwanglos verschiedene Probleme angesprochen: 

• Wie ist der Stand der Rückbaumaßnahmen in Schönwalde ? Es 
gibt kaum noch Leerstand, andererseits werden ständig Wohnun-
gen von Studenten gesucht. 

• Wie kann die neue Stadtteilzeitung populär gemacht werden / mit 
vertretbarem Aufwand zu den Leuten kommen ? 

• OTV „bekannter“ machen – künftig Einwohner vielleicht auch 
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über Stadtteilzeitung zu den Sitzungen einladen, hinterher Bericht 
über die Sitzung in die Zeitung. (vielleicht auch Ostseezeitung ??) 

• Für eine sinnvolle Arbeit der OTV ist die Kenntnis der Prioritäten-
liste wichtig. Daher Frage an die Verwaltung: wie ist der gegen-
wärtige Stand der Prioritätenliste und welche Auswi rkungen hat 
sie auf die Situation in Schönwalde II  ? 

• Wie ist der Stand der Diskussion um eine neue Müllsatzung ? 
• Auch in Schönwalde II erhöht sich der Altersdurchschnitt der 

Einwohner. Gerade für ältere Mitbürger ist es zum Teil sehr schwie-
rig, zur Wahrnehmung der Post-Dienstleistungen (Pakete aufgeben 
und abholen) zum Elisenpark zu gelangen. Sinnvoll wäre z.B. eine 
Poststelle im Schönwalde-Center. Andere Möglichkeit: Paketabho-
lung als Dienst innerhalb der „geförderten Gemeinnützigkeit“ – ist 
so etwas kostendeckend zu machen ? 

• Welche Möglichkeiten gibt es für Jugendliche in Schönwalde II 
für eine sinnvolle Freizeitgestaltung ? Wie geht es mit den beste-
henden Jugendeinrichtungen weiter ? – dieses Thema soll in der 
Januarsitzung im Zusammenhang mit der Weinertschule angespro-
chen werden ! 

• Es gibt nun 2 Bänke im Thälmannring ! Reichen diese aus ? 
 

  
Zu TOP: 7.  Bestätigung des Protokolls vom 10.09.2008  

 
 Das Protokoll wurde von den Anwesenden einstimmig bestätigt. Für 

eine reguläre Abstimmung waren aber nicht genügend OTV-Mitglieder 
anwesend. 
 

  
Zu TOP: 8.  Schluss der Sitzung  

 
 Herr Schmidt schloß die Sitzung um 20:15 Uhr. 

 
  

 
 
 
 
Olaf Schmidt  
Vorsitzender der Ortsteilvertretung 
 


